



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO



CONSEJO ACADÉMICO DE ÁREA DE LAS CIENCIAS SOCIALES

COMITÉ ACADÉMICO DE CARRERA:

LICENCIATURA EN CONTADURÍA

INFORME AL 20 DE NOVIEMBRE DE 2015

MTRO. PEDRO F. OLIVERA FIGUEROA

PLAN DE TRABAJO PARA EL SEMESTRE 2016-I

Reunión en la FCA el miércoles 26 de agosto

La reunión se llevó a cabo en las instalaciones de la FCA, teniendo como objetivo la elaboración del plan de trabajo para el semestre 2016-I

ACTIVIDADES A DESARROLLAR

- Se acordó coordinarnos para presenciar la conferencia “Finiquitos e Indemnizaciones” cuyo expositor es L.C. León Felipe Martínez Quezada del Colegio de Contadores Públicos del Valle de México, que se llevará a cabo en la unidad de seminarios de la FESC Cuautitlán campo 4, el viernes 25 de septiembre a las 11:00 hrs am, ésta conferencia será a distancia.
- Se acuerda como segunda actividad llevar a los alumnos de FESC Cuautitlán a una conferencia en el Auditorio “Carlos Pérez del Toro” la conferencia será el lunes 19 de octubre a las 11:00 hrs am y llevará por nombre “Sistema Nacional Anticorrupción”, asistirán un aproximado de 30 alumnos.
- Junto con la anterior actividad se estima que nos dé el tiempo suficiente para que los alumnos visiten las aulas de estudios de caso.
- Como tercera actividad los alumnos de la FCA visitaran las Instalaciones del Hospital de Equinos y de Pequeñas Especies en las instalaciones de la FESC Cuautitlán el 10 de Noviembre del año en curso a las 9:00 hrs. am aproximadamente, en la misma cita se espera que nos puedan dar una explicación de las formas de control administrativo con la finalidad de llevarlo a un estudio de caso y buscar propuestas de eficiencia.

- Como parte de la planeación de actividades se acordaron las fechas para las siguientes reuniones, mismas que quedaron de la siguiente forma:
 - 16 de octubre 9:00 am, a distancia desde la sala D de la Unidad de Seminarios de la FESC Cuautitlán campo 4.
 - 13 de Noviembre a las 9:00 en el comedor de la Unidad de Seminarios de la FESC Cuautitlán campo 4
- Por último se propone realizar un comparativo en próximas sesiones sobre las formas de titulación que se tienen en cada Facultad para tratar de tomar ideas que nos beneficien a ambas facultades en el tema de la titulación.
- En la conferencia en línea realizada el día 16 de octubre se trató de manera superficial lo que ya se está trabajando y que están mencionados en los puntos anteriores.

Actividad 1. Conferencia transmitida a distancia

El pasado 16 de octubre tuvo a bien realizarse una videoconferencia en la FESC en el auditorio Jaime Keller para hacer un análisis de los eventos que se han estado trabajando y coordinando, teniendo como participante al Colegio de Contadores del Valle de México.



Actividad 2. Conferencia en la FCA y visita a las salas de estudios de caso.

Conferencia en el Auditorio “Carlos Pérez del Toro” 19 de octubre
nombre de la conferencia “Sistema Nacional Anticorrupción”





Los alumnos de la FESC asistieron a la conferencia "sistema nacional anticorrupción"



Actividad 3. Visita de la FCA a la FESC

El pasado 10 de noviembre tuvimos la visita de alumnos y docentes de la Facultad de Contaduría y Administración a la FESC en particular a los hospitales de pequeñas especies y al hospital de equinos, el objetivo fue relacionar los temas de costos y presupuestos en dicha visita y que pueden ser aplicados a esa actividad.





Los alumnos de la FCA tuvieron la oportunidad de conocer todas las áreas y espacios de los hospitales de equinos y pequeñas especies, los guías les explicaron los procesos y las actividades que se desarrollan dentro de estos hospitales.

***Tercera reunión de los CAACS realizado en el
comedor del auditorio Jaime Keller en la FESC.***

Evento realizado el día miércoles 18 de noviembre en el lugar antes mencionado, donde se abordaron los puntos pendientes, así como temas relacionados a la primera reunión del semestre, en su momento se analizaron las diferentes formas de titulación con las que se cuenta en la actualidad.





Se presentó por parte de la Mtra. Patricia Velázquez Santana las formas de titulación y realizó un comparativo con las formas de ambas facultades para poder mejorar las eficiencias terminales, siendo el punto de partida para el apoyo y vinculación en este tipo de actividades.